LE 16 JANVIER À AJACCIO

"La terrifique Bikinella" est là

La direction de la Culture de la ville d'Ajaccio présente spectacle un "théâtre jeune public" au palais des congrès : "La terrifique Bikinella" de la compagnie Hélios Perdita.

Il était une fois une charmante dame que tout le monde trouvait la plus effrayante du monde quand en l'an 2224, elle sortit de terre. Elle s'appelait Carmen Bini Bikinella, elle avait le teint pâle, les ongles noirs et l'haleine de croque-mitaine, privée de verveine,

bonne à mettre en quarantaine. Elle ne manguait jamais d'étouffer un rire ou un cri de joie. Elle se trouva fort dépourvue quand elle découvrit que ce monde nouveau avait banni la peur, les histoires, surtout les noires, et escamoté la mort. Le soleil et la bonne santé étant devenus le credo quotidien d'une société dévolue aux faits et à la réalité. La littérature étant engloutie, Carmen Bini Bikinella, figure égarée, de toute puissance solitaire, à la recherche d'un bonheur perdu, entreprend



de ressusciter les écrivains disparus. Seule chance pense-t-elle, de redonner conscience aux âmes avant la ruine de l'homme...

Après "L'homme au chapeau", très beau spectacle présenté au théâtre Kalliste, la compagnie Hélios Perdita revient avec ce spectacle dans une création délirante en plein dans la sciencefiction.

 Le mardi 16 janvier à 18h30 au palais des congrès d'Ajaccio. (Spectacle à partir de 10 ans).